

## Editorial

### Explicaciones y disculpas

Estimado lector de *Encuentros en la Biología*, Antes que nada, queremos agradecer profundamente tu paciencia y apoyo durante estos últimos meses. Sabemos que hemos sufrido ciertos retrasos en la publicación de nuestros trabajos y, como siempre, valoramos la confianza que nos brindas, tanto para compartir tus investigaciones como para seguirnos en este camino hacia la divulgación científica. Es por ello que mis primeras palabras han de ser de disculpas a todos los autores que hace tiempo que han enviado sus trabajos y se encuentran en distintas fases del proceso editorial. Nos gustaría volver a explicar brevemente los motivos de este retraso. Hace algún tiempo, la revista sufrió un ataque informático que afectó nuestra plataforma digital. Esto nos obligó a realizar un cambio en el sistema para garantizar una mayor seguridad y fiabilidad para todos nuestros usuarios a través de la plataforma de revistas de la Universidad de Málaga. Sabemos que estos cambios pueden haber generado incertidumbre, pero trabajamos arduamente para superar esta dificultad y asegurar que todo esté funcionando correctamente. Además, es importante destacar que el Comité Editorial de *Encuentros en la Biología* está compuesto por un grupo de profesionales que, de manera altruista, dedica su tiempo y esfuerzo a este proyecto. Todos creemos profundamente en la importancia de nuestra revista y en el valor de dar visibilidad a los avances en biología, y es por ello que cada tarea se realiza con la mayor

dedicación posible. Sin embargo, a veces, el hecho de llevar adelante un proyecto de esta envergadura de manera simultánea a otros compromisos académicos puede generar ciertos tiempos de espera.

Queremos que sepáis que seguimos comprometidos con ofreceros la mejor calidad posible, tanto en los contenidos como en la presentación de cada trabajo. A pesar de los contratiempos, seguimos creyendo que este proyecto es valioso y, con el respaldo de todos vosotros, nos estamos preparando para retomar el ritmo y ofreceros los mejores artículos de la comunidad científica.

Os agradecemos sinceramente vuestra comprensión y por seguir siendo parte de este esfuerzo. Estamos más motivados que nunca para seguir avanzando y brindaros una plataforma sólida y segura donde la ciencia pueda seguir siendo protagonista.

En este número inauguramos la sección Biocómic en la cual la divulgación científica es abordada desde una perspectiva visual y creativa. Esperamos que tenga una buena acogida y que incluso motive a alguno de vosotros a mandarnos contribuciones en formato cómic. Aprovechamos también para invitaros a seguir enviando vuestros trabajos, ya que tu participación es clave para el éxito de nuestra revista.

¡Gracias por tu continuo apoyo! Con gratitud,

Juan Antonio Pérez Claros en nombre de todo el equipo editorial de *Encuentros en la Biología*

